
COMITE DE DIRECTION 

Mercredi 22 mai 2024 

Compte-rendu 

 

Membres présents : 

Mmes Magalie ANDRIEUX - Florence BROUSSARD - Cécile MAAKARON 

MM. Eric BELLANDI - Nicolas CHARTON - Michel DUBERNET - Jean-François 

LABOURDETTE - Eric LARRIGAUDIERE - Philippe LACOMBE - Alain MARCQ - Sylvain 

MICHELET - Jacques REYNAERT - Dominique STOLL - Adrien TOURRETTES 

Membres excusés : 

Mmes Sandra CARON - Sophie ENRIQUEZ, 

MM.  Michel BARA - Henri JAUBERT - José ROMERO - Pascal SEVERAC - Dominique 

STOLL  

Assiste également : 

Mmes Magali BOYER - Magali GIMENEZ 

M. Alain DELPECH 

 

1. Adoption du PV du Comité de Direction du 10 avril 2024 

 Le compte-rendu de la réunion du 10 avril 2024 est adopté à l’unanimité. 

 

2. Compétitions 

 

• Point sur l’organisation des finales de coupes et championnats seniors et jeunes. 

25 mai : Finales U11 à Boé 

26 mai : Finales Coupes seniors à Colayrac 

01 juin : Finale U13 Varao à Miramont 

02 juin : Finales Championnats seniors à Castelmoron 

08 juin : Finales Coupes U15 U17 à Bias 

15 juin : JND lieu à définir 

 

• Obligation des clubs en matière d’engagement. L’article 5 des règlements sportifs du 

District prévoit d’examiner la situation des clubs au regard de leurs engagements 

d’équipes sur la saison à la date du 30 avril. Trois clubs sont en infraction pour la saison 

2023 / 2024 :  

D1 : 

St Colomb : dispose d’une équipe réserve, mais pas d’équipe jeunes  

Le Comité de Direction accorde une dérogation pour cette saison au club de Saint 

Colomb, nouvellement promus.                       

D3 : 

St Sernin : aucune autre équipe 

Le Comité de Direction accorde une dérogation pour cette saison au club de Saint 

Colomb, nouvellement promus. 

Lamontjoie : aucune autre équipe 

Le Comité de Direction applique la sanction prévue à l’article 5.1 des RS du 

District, retrait de 5 points au classement sportif. 



 

• Simulation accessions / rétrogradation seniors 

 

Malgré la fin de nos compétitions seniors, nous sommes dans l’attente de la fin des 

compétitions de Ligue, notamment la R3 ainsi que des procédures en cours (disciplinaire 

et appel) pour finaliser et homologuer nos accessions et rétrogradations. 

 

• Refonte des championnats seniors 

 

Une réflexion est menée sur une refonte de nos compétitions seniors qui sera proposée 

aux clubs lors des réunions de secteurs. Un groupe de travail aura la charge de faire une 

proposition pour la saison 2025 / 2026. 

 

3. Arbitrage 

 

 

• Présentation des classement arbitres de fin de saison division par division. 

Validation du Comité de Direction à l’unanimité 

• La CDA regrette les demandes de changements d’arbitres sans réel motif. 

• Eric Larrigaudière informe le Comité de Direction de l’arrêt de sa fonction de 

désignateur d’arbitres dès la fin de la saison 2023 / 2024. 

  

4. Assemblée Générale du District du 22 juin à Walygator 

 

• Etude des propositions de modifications des textes, règlements sportifs et statuts ainsi 

que des tarifs qui vont être proposés à l’Assemblée Générale.  

Validation à l’unanimité  

• Ordre du jour de l’Assemblée Générale, validé à l’unanimité 

• Liste des invités, validée à l’unanimité 

 

5. Réunions de secteurs 

 

• Dates :  

Mardi 28 mai : Secteur Centre/ Marmandais : Salle Ambulances SAMA - Marmande 

Mercredi 29 mai : Secteur Est : Foyer club de Monflanquin 

Jeudi 30 mai : Secteur Agenais : Siège District 

Toutes les réunions débutent à 19h30 

• Ordre du jour :  

1. Préparation de l’assemblée générale du samedi 22 juin 2024 à Walygator  

• Présentation des textes soumis aux votes des clubs 

- Modification des règlements et statuts 

- Modification des tarifs 

•  Modalités d’inscription pour l’assemblée générale (nombre de participants/club) 

 

2. Proposition de refonte des championnats départementaux séniors masculins 

 



3. Présentation de la liste « Ensemble pour le District de demain » 

 

4. Questions diverses 

 

6. Commission technique 

 

• Evocation de l’absence des 7 joueurs lors d’une convocation à un perfectionnement 

U13. Dossier sera transmis au Président du District puis à la Commission de 

Discipline. 

• A la suite de l’appel à candidature pour le recrutement d’un BMF ou BEF en 

apprentissage, plusieurs candidatures ont été reçues. Le Président du District et Jean 

François Labourdette ont reçu les candidats en entretien individuel. Nous sommes 

dans l’attente de la LFNA pour l’admission d’un ou deux candidats en formation. 

 

7. Création d’un nouveau club 

 

• Un dossier de création de club a été reçu au District le 17 mai, Le Président du District 

va contacter les co-présidents pour suite à donner. Philippe Lacombe, Président de la 

Commission Départementale des installations sportives prendra contact avec la mairie 

également. 

 

Fin de la réunion 

 

Sylvain MICHELET      Magali BOYER 

 

Président        Directrice 


